



Las seremis de Salud en Punta Arenas

Magallanes se coronó campeón en las XI Olimpiadas de la Macrozona Sur

● Más que la competencia los participantes destacaron el esfuerzo organizativo y el ambiente de camaradería que caracteriza a este evento.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con la participación de delegaciones de las regiones de Los Lagos y de Aysén se desarrollaron durante el fin de semana las XI Olimpiadas de las Seremis de Salud de la Macrozona Sur Austral, organizadas por el Club Deportivo de la Seremi de Magallanes.

Un total de 60 funcionarios de las autoridades sanitarias vivieron una intensa jornada deportiva, que contempló competencias en diversas disciplinas, como tenis de mesa, pádel, vóleybol y básquetbol mixto, baby fútbol femenino y masculino. Este año la Copa se quedó en casa, al resultar Magallanes ganador de todas las disciplinas disputadas, seguido por

la Región de

Los Lagos, que obtuvo el segundo lugar. Aysén quedó en la tercera posición.

La Seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, valoró esta jornada, resaltando el ser dueños de casa en estas olimpiadas número once y "recibir a las delegaciones de Aysén y de Los Lagos, haciendo deporte y divirtiéndonos, pero sobre todo compartiendo con mucho compañerismo y buena onda".

El presidente del Club Deportivo Pumas de la Patagonia, de la Seremi de Aysén, Claudio Durán, indicó que "hay un esfuerzo tremendo desde el organizador, Magallanes en este caso, o de nosotros cuando nos ha tocado organizar. Y lo importante es que se ha mantenido el espíritu de convivencia".



La alegría y el compañerismo marcaron un nuevo encuentro deportivo de las seremis de Salud.